

drauf, daß er sich auch hinten und vorne nicht auskennt, was mir einen echten Auftrieb gibt, da meine Vermutung bestätigt wird, daß ich nicht der einzige bin, der überhaupt keinen Plan von der Materie hat, obwohl alle den Eindruck des kompletten Durchblickes erwecken wollen. Die Sache kommt mir recht komisch vor, irgendwas kann da nicht stimmen.

Draußen steht der Professor, drinnen sitzen eine Masse Leute, die alle einen befriedigenden Eindruck erwecken, dabei sind doch recht viele dabei, die nicht durchblicken. Wahrscheinlich sitzen die meisten dann frustriert am Abend zuhause und lernen, damit sie bei der nächsten Vorlesung wieder einen solchen selbstsicheren Eindruck erwecken können. Vielleicht könnte man da einmal was ändern ..., ach was, ich gehe jedenfalls jetzt zum Tutorium.

PIUS

wo sind sie denn?

Nach einem Semester in Graz hast Du sicher schon abgecheckt was läuft und Du mußt Dich mit einem Gedanken vertraut machen, der plötzlich wieder (meist vor der 1. Mathematik-Klausur) im Bewußtsein auftaucht: Lernen.

Auf den Unis läuft das etwas anders als Du es gewohnt bist - wie, das erklärt Dir unser ÖH-Vorsitzender und gleich im Anschluß daran werden auch die Prüfungen etwas genauer belichtet.

meine
STUDENTENVERTRETER??

Persp
Was k

Daß s
in zw
glück
im zw
sein
stalte
letzte

Und un
im Abk
vermit
letzte
Lexiko

Viel S

Heinz

Sie sind im Studienführer
verzeichnet, wenn Du genau
schaust, nämlich auf Seite
340. Und sie flehen Dich
an: Komm zu uns, wenn Du
Probleme hast!

